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8 月 20 日(金)の予定 

外来者講演 

8 月 27 日(金)の予定 

中止（ＺＯＯＭ体験会） 

 

 

ＭＡＴＳＵＭＯＴＯ ＥＡＳＴ 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ 

委員長/永田利行  

副委員長/籾山志基 

委員/土屋 眞峯 越場 飯嶌 

２０２１－２０２２年度会報 

会長／福田雅春 幹事／舘島 豪 

事務所／松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 5F 

TEL:0263-36-7737 FAX:0263-36-6009 

例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30～ 

 

通常例会      ホテル・ブエナビスタ 

司 会         望月会場監督副委員長 

点鐘 12:30             福田会長 

国歌「君が代」「奉仕の理想」 斉唱 

乾杯                 福田会長 

【ゲスト】米山奨学生 

エミルセ・ロサフレテ・

カリナ様 

 

 

 

☆2022-23年度 中信第一グループ 

ガバナー補佐任命書授与 

 

 

 

今月の祝・表彰 

☆会員誕生：小林正樹君、佐々木清夫君、 

☆夫人誕生：相澤孝夫君 ☆結婚記念：舘島豪君 

会長挨拶              福田会長 

暑いですね。こういう涼

しいところに来ると，ホッ

トします。暑いとホットを

掛けたダジャレですが、寒

い冗談で皆様に涼しくなっ

ていただければと思います。 

さて、わが家でも夏休み。子供たちがぎゃーぎゃー

言っていますが，子どもからクイズを出されました。 

人間の命を一番奪っているいきものはなんだ。ランキ

ングは，５位カタツムリ，４位犬，３位蛇，２位人間，

１位カ。カです。本当に蚊って憎らしいですよね。私

も夜蚊には悩まされています。夜寝ようと思うとどこ

からともなく現れて。プイーン、起きてしばらくする

とまたプイーン、気が付くと足がかゆい。足の裏だと

最悪です。結局蚊をしとめるまで起きたりして寝不足

になります。手にはつぶれた蚊と地の血の跡が残りま

す。つまり人間と蚊は血で血を洗う戦いを日夜してい

るのです。なんて業深き生き物だろうと、改めて思う

のであります。しかしロータリーの奉仕をしていると

少しは業が清められて気が楽になります。そんな意味

でもロータリーはありがたいなあと改めて思うのです。

ということで挨拶を終わりたいと思います。 

幹事報告              舘島幹事 

１. 次週８月１３日はクラブ定款による休会、翌週２

０日は通常例会「外来者講演」の予定です。 

２. 各委員はガバナー補佐訪問のための「クラブ協議

会報告書」の提出を、８月１８日(水)までにお願い

致します。できる限りメールでの提出にご協力下さ

い。なお各委員長は９月１０日のクラブ協議会に必

ずご出席いただき発表をお願いします。都合のつか

ない方は必ず代理出席者を決めていただきますよう

お願い致します。 

３．８月のロータリレートは１ドル１１０円です。 

４．本日配布のガバナー月信は、今年度 8 月号と

2021-22 年成田年度最終号です。 

５．例会変更については、引き続き感染予防の観点か

ら現在どのクラブでもビジター受付は実施されてい

ません。ご了承ください 

出席委員会報告           髙波委員 

本 日 8月 6日 欠席 5名  出席率約 82.76％ 

前々回 7月 16日 修正欠席 3名 出席率約 89.66％ 

ニコニコＢＯＸ報告           太田委員 

・会社のＰＲの会員卓話をさせていただきます。

百瀬正容君  

・先日は新旧役員懇親会ありがとうございました。

1 年間お世話になりました。越場君  

・お墓回り中で早退すみません。小笠原君  

〔会員誕生〕佐々木君、小林正樹君  

〔結婚記念〕舘島君   〔早退〕小笠原君  

〔何となく〕福田君、籾山君  

〔写真掲載〕百瀬敏男君、村山君、眞峯君  

☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆ 

司会                   古畑プログラム委員 

【会員卓話】          百瀬正容会員 

先日、市民タイムスに私共、三協電気工業㈱が取り
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組んでいる事柄を掲載していただいた件について、当

社のホームページより抜粋するかたちで話させてい

ただきます。ポリシー、事業案内、施工実績はまた暇

があったら見て下さい。経営理念は少し抽象的ですが 

掲げさせていただいています。認証・許可関係に力を

入れて 会社独自の環境整備に力を入れています。 

 ・SDGｓ推進企業登録証(第 7 期) ・エコオフィス

まつもと認定証(三ツ星) ・健康経営優良法人(2021) 

 ・職場環境改善宣言企業 他、建設業の 2024 年 4

月本格化を目指し働き方改革に取り組んでいきます。

まだ中身がついていっているか心配していますが。 

 私共は 三協電気太陽光発電所 10ヶ所 約 600㎾の

太陽光発電所を設置しています。ボランティアは毎年

松本ぼんぼんの日に合わせて全員で 5 ヶ所の老人施

設の点検・清掃を主に長い間させていただいています。

今年は明日､会社全員で実施します。 

花いっぱい運動については、ここ 3 年努力賞をいた

だいています。今年の花いっぱいの審査は 7 月 21 日

に実施され､1 つ上の優秀賞をいただけるようになり

ました。会社のマスコットキャラクターのキョーちゃ

んについてですが、実際に私自身の家にはキョーちゃ

んというシーズー犬がいて、土屋先生に長きに渡り面

倒を見てもらっています。そんな 3 匹のキャラクター

キョーちゃんを大々的に掲げ、1 匹ごとに大きなテー

マがあります。今回のＳＤＧｓにもそのテーマにそう

ような形で会社運営もして来ています。 

 本年 9 月末には代表取締役社長は息子に交代しま

すが、まだまだ会社に先行投資してありますので、少

しずつ回収していきたいと思います。 

 今ホタルの里作りが成功して 会社に見に来て下さ

いと締めくくりたかったのですが､この暑さでほとん

ど死んでしまいました。これからも継続事業でホタル

の里作りと花いっぱい運動､そしてロータリー活動に

力を入れて取り組んでいきます。 

【雑誌評論】中田金一委員長 

 まず P５、指定記事の RI 会

長メッセージです。今月は会

員増強、新クラブ結成推進月

間です。20 年にわたって、会

員数は 120 万人のままです。

2022 年 7 月までに 130 万人に増やすというビジョ

ンを掲げています。25 人以上の新会員を獲得出来た

人は新設されたメンバーシップソサイエティの会

員となります。 

 次は P８で「どう違う？ロータリークラブと衛星

クラブ」という事で、下にはその違いがわかりやす

く表になって説明されています。P13 は衛星クラブ

と退職ロータリアンと題して、大阪の歯科医の方が

書かれていますが、私の今の姿とあまりにも似てい

るのでそういう人も世の中にはいるのだと驚きま

した。ご一読してみてください。 

 P50には、またRI指定記事が２つ載っています。    

ヒューストン国際大会への招待記事と、ロータリー

財団管理委員長からのメッセージです。指定記事は

時間があったら必ず目を通す様にして下さい。 

 P59 は、旅行に行った気になる例会ということで、 

平塚 RC の方が、例会場で旅先の映像を紹介する家

族例会を行ったという記事が紹介されています。私

達は家族例会が出来ていないので、このような工夫

した例会も参考にしてはどうでしょうか。 

 縦組みの縦組みページは「渋沢栄一の精神を受け

継ぐ」と題して埼玉県の(株)サラヤの代表取締役社

長 更家悠介氏の 2570 地区での公共イメージ委員

会のセミナー講演要旨が載っています。NHK 大河

ドラマでも取り上げられていますが、多くの企業の

設立や育成に携わる一方で、福祉や教育などの社会

事業にも尽力した渋沢栄一。これはロータリーの職

業奉仕とつながることであり、このような思想につ

いて考え、実践することが大事だと書かれています。 

【決算についての議事】 

進行：舘島幹事   議長：福田会長 

◇前年度会計：飯嶌会員より説明 

「2020-21 年会計年度の収支決算について」 

◇監査報告：古畑忠男監査員～～挙手により承認～～ 

【点鐘 13：30】           福田会長  

☆2020～2021度会長幹事ご慰労及び新旧役員・理事

引継会が行われました。 （2021.8.4. 寿） 

お疲れ様

(^O^)、そして

新たによろし

くお願いいた

します。 


